

Produk

SAINT-GOBAIN RELAIS 2024 MONDE

Perusahaan pengelola: Amundi Asset Management (untuk kemudian disebut: "kami" atau "perusahaan pengelola"), anggota grup perusahaan Amundi.

[Kode AMF eksternal]

Situs web perusahaan pengelola: www.amundi.fr

Untuk informasi lebih lanjut, hubungi +33 143233030.

Otoritas Sekuritas Prancis (AMF) bertanggung jawab untuk memantau Amundi Asset Management terkait dokumen informasi penting ini.

Amundi Asset Management diakui di Prancis dengan nomor GP-04000036 dan diregulasi oleh AMF.

Tanggal pembuatan dokumen informasi penting 29/09/2023

Dokumen
informasi
penting

Anda akan membeli produk yang cukup kompleks dan mungkin sulit dipahami.

Produk apakah ini?

Jenis: Produk ini adalah dana investasi alternatif (FIA) yang berbentuk Dana Kepemilikan Saham Kolektif Karyawan (FCPE) yang tunduk terhadap hukum di Prancis.

Durasi: FCPE ini dibuat untuk jangka waktu yang tak terbatas. Perusahaan pengelola dapat memproses penggabungan, pemecahan, atau likuidasi FCPE setelah mendapatkan persetujuan dari Dewan Pengawas FCPE. Penghentian juga dapat terjadi jika ada penukaran seluruh saham.

Tujuan: FCPE merupakan FCPE sementara (FCPE relais). FCPE ini dibuat untuk tujuan berlangganan penambahan modal saham yang diperuntukkan khusus bagi karyawan di Grup Saint-Gobain.

Sebelum berinvestasi pada sekuritas perusahaan, jumlah yang diterima akan diinvestasikan sesuai dengan pendekatan kehati-hatian. Pendekatan manajemen ini menimbulkan risiko kerugian modal, suku bunga, dan kredit.

Setelah FCPE berlangganan penambahan modal saham, tujuannya adalah untuk memantau naik dan turunnya kinerja saham Perusahaan Saint-Gobain tempat FCPE akan diinvestasikan. Untuk selanjutnya, FCPE kemungkinan besar akan menanggung risiko kerugian modal dan risiko saham tertentu yang terkait dengan konsentrasi investasi pada sekuritas di perusahaan yang sama. **FCPE dimaksudkan akan segera digabungkan dalam Kompartemen "Saint-Gobain Avenir Monde" dari FCPE "Saint-Gobain PEG Monde", yang termasuk dalam kategori FCPE yang diinvestasikan dalam sekuritas perusahaan yang terdaftar (DIC FCPE pemegang saham yang dilampirkan dalam DIC ini).**

Indikator risiko dan skenario kinerja yang disebutkan dalam DIC ini berdasarkan data dalam dana kepemilikan saham yang akan digabungkan dengan FCPE "Saint-Gobain Relais 2024 Monde".

Jadwal pelaksanaan:

Periode penentuan harga berlangganan: dari [12 Februari 2024] hingga [8 Maret 2024].

Tanggal penetapan harga berlangganan: [11 Maret 2024]. Harga berlangganan ditetapkan pada harga xx euro (sesuai dengan harga pembukaan rata-rata saham Saint-Gobain selama dua puluh sesi bursa sebelum pengambilan keputusan pada [11 Maret 2024] oleh CEO Saint-Gobain yang bertindak sebagai delegasi dari Dewan Administrasi, dikurangi diskon sebesar [20]%).

Periode berlangganan: dari [11 Maret 2024] hingga [25 Maret 2024]

Tanggal penambahan modal: [15 Mei 2024]

Untuk mengetahui syarat dan ketentuan pengurangan apabila terjadi oversubscribe, silakan lihat peraturan FCPE.

Pendapatan dan keuntungan modal bersih yang terealisasi harus diinvestasikan kembali.

Anda dapat melakukan permintaan penukaran unit setiap hari, operasi penukaran dilakukan setiap hari, sesuai dengan ketentuan yang tercantum dalam peraturan FCPE.

Investor retail yang ditargetkan: Produk ini ditujukan bagi investor yang memanfaatkan skema tabungan karyawan, memiliki pengetahuan dasar dan/atau pengalaman berinvestasi dana yang terbatas atau tanpa pengalaman sama sekali, ingin meningkatkan nilai investasinya pada periode kepemilikan yang disarankan, serta bersedia untuk mengasumsikan tingkat risiko yang tinggi pada modal awalnya.

FCPE ini tidak tersedia bagi warga negara Amerika Serikat/"U.S. Person" (definisinya tersedia di situs web perusahaan pengelola: www.amundi.com).

Informasi tambahan: Anda dapat mengetahui informasi lebih lanjut terkait FCPE, termasuk peraturan dan laporan keuangan secara gratis dalam bahasa Prancis, atas permintaan melalui: Amundi Asset Management - 91-93 boulevard Pasteur, 75015 Paris, Prancis.

Nilai aktiva bersih FCPE tersedia di www.amundi-ee.com.

Kustodian: Bank CACEIS.

Apa saja risikonya dan manfaat apa yang akan saya dapatkan?

INDIKATOR RISIKO



Risiko terendah

Risiko tertinggi



Indikator risiko mengasumsikan Anda menyimpan produk selama 8 tahun.

Anda mungkin berisiko tidak dapat menjual produk dengan mudah, atau mungkin harus menjualnya dengan harga yang akan sangat memengaruhi jumlah imbalan yang diterima.

Indikator ringkasan risiko dapat menilai tingkat risiko produk ini dibandingkan dengan produk lain. Indikator ini menunjukkan kemungkinan produk akan mengalami kerugian jika terjadi pergerakan pasar atau apabila kami tidak mampu membayar Anda.

Kami mengklasifikasikan produk ini dalam kelas risiko dengan nilai 6 dari 7, yang merupakan kelas risiko tinggi. Artinya, potensi kerugian yang terdapat pada hasil produk di masa depan berada pada tingkat yang tinggi. Jika situasi pasar memburuk, ini akan berpengaruh pada kapasitas kami untuk membayar Anda.

Selain risiko-risiko yang termasuk dalam indikator risiko, terdapat juga risiko lain yang dapat memengaruhi kinerja Dana. Silakan Anda mengacu pada peraturan FCPE Saint-Gobain Relais 2024 Monde.

Risiko signifikan lainnya yang tidak dipertimbangkan dalam indikator risiko: Risiko likuiditas pasar dapat mempertegas variasi kinerja produk.

Risiko yang terkait dengan konsentrasi investasi: jika investasi dilakukan hanya pada satu nilai saham dan kinerjanya memburuk, kerugian yang ditimbulkan mungkin lebih besar dibandingkan dengan kebijakan investasi pada sekuritas yang dapat dialihkan dalam jumlah yang lebih besar dan/atau pada pasar yang lebih terdiversifikasi.

Produk ini tidak memberikan perlindungan terhadap fluktuasi pasar sehingga Anda bisa saja kehilangan seluruh atau sebagian investasi Anda.

Skenario kinerja

Skenario rugi, menengah, dan untung yang disajikan di sini merupakan contoh penggunaan kinerja terbaik dan terburuk, serta kinerja rata-rata produk selama 13 tahun terakhir. Pasar dapat berevolusi sangat berbeda di masa depan. Skenario stres menunjukkan yang dapat Anda peroleh dalam situasi pasar yang ekstrem.

Hasil yang dapat Anda peroleh dari produk ini bergantung pada kinerja pasar di masa mendatang. Perkembangan pasar di masa mendatang bersifat acak dan tidak dapat diprediksi.

Periode penahanan yang disarankan: 8 tahun			
Investasi sebesar 10.000 euro			
Skenario		Jika Anda keluar setelah	
		1 tahun	8 tahun
Minimum	Tidak ada jaminan dividen minimum. Anda dapat kehilangan semua atau sebagian investasi.		
Skenario stres	Perolehan setelah pengurangan biaya	770 euro	160 euro
	Dividen tahunan rata-rata	-92,3%	-40,4%
Skenario rugi	Perolehan setelah pengurangan biaya	6.130 euro	8.840 euro
	Dividen tahunan rata-rata	-38,7%	-1,53%
Skenario menengah	Perolehan setelah pengurangan biaya	10.330 euro	15.730 euro
	Dividen tahunan rata-rata	3,3%	5,8%
Skenario untung	Perolehan setelah pengurangan biaya	22.920 euro	22.380 euro
	Dividen tahunan rata-rata	129,2%	10,6%

Angka-angka yang disajikan mencakup semua biaya produk.

Skenario rugi: Skenario jenis ini terjadi untuk produk investasi antara bulan Maret 2012 hingga Maret 2020.

Skenario menengah: Skenario jenis ini terjadi untuk produk investasi antara bulan Maret 2014 hingga Maret 2022.

Skenario untung: Skenario jenis ini terjadi untuk produk investasi antara bulan Maret 2013 hingga Maret 2021.

Apa yang akan terjadi jika Amundi Asset

Management tidak mampu membayar?

Produk ini merupakan kepemilikan bersama atas instrumen keuangan dan simpanan yang terpisah dari Perusahaan pengelola. Jika terjadi wanprestasi oleh Perusahaan pengelola, aset produk yang disimpan oleh kustodian tidak akan terpengaruh. Jika terjadi wanprestasi oleh kustodian, risiko kerugian finansial terhadap produk dimitigasi dengan segregasi hukum atas aset kustodian dari aset produk.

Berapa biaya investasi ini?

Pihak yang menjual atau memberi saran atas produk ini mungkin meminta Anda membayar biaya tambahan. Jika ini terjadi, pihak tersebut akan memberi tahu Anda terkait biaya-biaya yang timbul dan menunjukkan dampaknya terhadap investasi Anda.

Biaya seiring waktu

Tabel berikut menunjukkan jumlah yang diambil dari investasi Anda untuk menutupi beragam jenis biaya. Jumlah tersebut bergantung pada jumlah investasi Anda dan jangka waktu penahanan produk. Jumlah yang disajikan di sini merupakan ilustrasi berdasarkan contoh jumlah investasi dan berbagai kemungkinan jangka waktu investasi.

Kami asumsikan:

- bahwa selama tahun pertama, Anda akan mendapatkan kembali jumlah yang Anda investasikan (dividen tahunan 0%). Untuk periode penahanan lainnya, produk berkembang sesuai dengan yang ditunjukkan dalam skenario menengah.
- Investasi sebesar 10.000 euro.

Investasi sebesar 10.000 euro

Skenario	Jika Anda keluar setelah	
	4 bulan*	8 tahun**
Biaya total	0 euro	0 euro
Dampak biaya tahunan***	0,0%	0,0%

*Perkiraan jangka waktu bridging fund

**Rekomendasi periode penahanan dana kepemilikan saham.

***Menunjukkan jumlah biaya yang mengurangi dividen tahunan Anda selama periode penahanan. Misalnya, jika Anda keluar pada akhir periode penahanan yang disarankan, ekspektasi dividen rata-rata per tahun adalah 5,83% sebelum dikurangi biaya dan 5,83% setelah dikurangi biaya.

Komposisi biaya

Biaya masuk atau keluar satu kali		Jika Anda keluar setelah 1 tahun
Biaya masuk	Tidak ada biaya masuk untuk produk ini.	NA
Biaya keluar	Tidak ada biaya keluar untuk produk ini.	NA
Biaya berulang yang dikenakan setiap tahun		
Biaya pengelolaan dan pengeluaran administratif atau pengoperasian lainnya	0,12% dari nilai investasi Anda per tahun yang seluruhnya ditanggung perusahaan. Ini hanya perkiraan.	0 euro
Biaya transaksi	Tidak ada biaya transaksi untuk produk ini.	NA
Biaya tambahan yang dikenakan dalam kondisi tertentu		
Komisi terkait hasil	Tidak ada biaya komisi terkait hasil untuk produk ini.	NA

Berapa lama saya harus menahan produk, dan apakah saya dapat menarik uang lebih awal?

Periode penahanan yang disarankan: 8 tahun. Rekomendasi periode investasi ini didasarkan pada penilaian kami terhadap karakteristik risiko, imbalan, serta biaya FCPE. Periode ini tidak menghitung jangka waktu penguncian yang terkait dengan skema tabungan karyawan.

Jadwal pemesanan: Investor memiliki opsi untuk memperoleh ganti atas saham miliknya berdasarkan permintaan sesuai dengan ketentuan yang tercantum dalam peraturan FCPE. Jika Anda keluar sebelum periode investasi yang direkomendasikan berakhir, ini akan menimbulkan dampak terhadap kinerja yang diharapkan.

Bagaimana caranya mengajukan keluhan?

Jika ingin mengajukan keluhan, Anda dapat:

- Mengirimkan surat kepada Amundi Asset Management - 91-93 boulevard Pasteur, 75015 Paris - Prancis
- Mengirimkan email ke dic-fcpe@amundi.com

Apabila mengajukan keluhan, Anda harus menyebutkan detail kontak Anda dengan jelas (nama, alamat, nomor telepon atau alamat email) dan memberikan penjelasan singkat terkait keluhan Anda. Anda dapat menemukan informasi yang berguna di situs web kami www.amundi.fr dan/atau situs web pemegang akun Anda.

Informasi relevan lainnya

Anda dapat menemukan peraturan, dokumen informasi penting, informasi untuk pemegang saham, laporan keuangan, dan dokumen informasi relevan lainnya terkait Kompartemen/Dana, termasuk berbagai kebijakan yang dipublikasikan terkait Kompartemen/Dana, di situs Internet www.amundi.fr dan/atau di situs web pemegang akun Anda. Anda juga dapat meminta salinan dokumen ini kepada kantor pusat perusahaan pengelola.

Pemegang akun: Amundi ESR

Pendapatan dan keuntungan modal bersih yang terkait dengan kepemilikan saham FCPE dapat dikenakan pajak sesuai dengan sistem perpajakan di negara Anda.

FCPE dibuat sebagai bagian dari Tabungan Perusahaan dan/atau Grup yang ikut serta dan tidak dapat dipisahkan. FCPE ini diperuntukkan khusus bagi karyawan dan penerima manfaat tawaran kepemilikan saham emiten.

Susunan Dewan Pengawas: Dewan Pengawas terdiri dari 4 orang perwakilan pemegang unit dan 4 orang perwakilan perusahaan yang ditunjuk sesuai dengan ketentuan yang tercantum dalam peraturan FCPE. Untuk lebih jelasnya, silakan mengacu pada peraturan yang tersedia.

Skenario kinerja: Anda dapat melihat skema kinerja sebelumnya yang diperbarui setiap bulan melalui situs web pemegang akun Anda.